

Prto S.Stefano, 9.6.1964

Aktenvermerk

zum Tagesbericht von Dienstag, 9.Juni 1964

Heute sollten gemeinsam mit dem Unterwasser-Team die Aufnahmen "Felsenschlacht" gemacht werden. Zu diesem Zweck hätten die Froschmänner und die Uniformen von Isola Giglio mit den Booten des Unterwasser-Teams zum Hafen Ercole kommen müssen. Über Nacht wurde der ganze Mittelmeerraum von einem Zyklone schwer in Mitleidenschaft gezogen. Der Sturm dauerte den ganzen Tag über an. Als sich im Laufe des Vormittag herausstellte, dass die Häfen Giglio, Porte S.Stefano und Ercole hafenspolizeilich gesperrt waren und blieben, wurden die am Motiv "Felsenschlacht" begonnenen Aufnahmen nach Herbeischaffung des Leichenwagens, des Jaguard, eines englischen Jeep und einer Ambulanz abgebrochen und am Motiv "Küstenstrasse" weitergedreht.

Durch die Naturkatastrophen am vergangenen Sonntag und heute sind zwei Drehtage verloren gegangen, die unter den Begriff "höhere Gewalt" fallen.